
意見 学校より

1

2回目のときは前のアンケート時と比べてできるようになっているかを答えてもらうようにしたら、1回目以降
の取り組みに成果があったかどうかわかるのではないかと感じた。

次回からのアンケートの回答
方法として、検討させていただ
きます。

2

学級プリントの頻度が少ないと感じています。子供達の学級での様子を知りたいので、月に1枚でも発行し
ていただけたら嬉しいです。

学級だよりも含めて、学校・学
年だより、HP等を通して様子
を伝えられるように努力してい
きます。

3

いつも子供達の教育にご尽力いただきありがとうございます。
印鑑レスが進んでいる世の中で健康観察カードに印鑑を押す必要性は何でしょうか。熱や体調が伝われ
ば良いかと思います。学童は熱は伝えますが印鑑は求められていません。
学校の確認印欄は見たかどうかの区別がつかないので必要だとは思いますが印鑑でなくてもチェックなど
で良いとは思います。信憑性を問うなら印鑑でしょうが、朝からの手間を少しでも考慮していただけると助
かります。

ご指摘の通り、お互いの効率
化を図るため、検討させてい
ただきます。

4

授業参観の日程は1カ月前位に発表出来ませんか？ 授業参観の日程に関しまして
は、1か月前に下校時刻の変
更とあわせて連絡させていた
だいております。また予定で
はありますが、PTA総会資料
の中の学校歴にも記載があり
ます。ご参照ください。

5

学校内でケンカが多すぎると思います。担任からの報告もほとんどない。危害を加えている子供の親は、
自分の子供がしていることを把握しているのでしょうか？担任、もしくは学年主任から報告はされています
か？

ご連絡ありがとうございます。
程度にもよりますが、子ども同
士のトラブルは事実確認をし
たうえで加害児童、被害児童
に指導、保護者にも連絡する
ことなっております。ぜひ、詳
しくお聞かせください。

6

アンケートに関してにはならないかと思いますが、日々ランドセルが重すぎるように感じます。重すぎるラン
ドセルは体に負担がかかると思いますので、せめて家庭学習で必要でない教科書は学校で預かって頂く
など対策をお願いしたいです。

持ち帰る教科については、各
学年で話し合い、お知らせしま
す。

7
クラスに仲良くできない子がいるらしく、どう接したらいいか悩んでいるようです。子供と先生の二者面談的
な時間を設けて、話せる場を作ってあげてください。

ぜひ、詳しくお聞かせくださ
い。

8

欠席した際は、担任の先生が翌日の時間割、宿題等の連絡をしてくださり、また体調確認等もしてくださり
助かっております。
学校で何かあったりした場合も、直接電話連絡してくださり、色々な相談もしやすい環境を作っていただい
てありがたいです。
日々業務等大変お忙しいかと思います。いつもありがとうございます。

こちらこそ、教育活動へのご
協力ありがとうございます。

9

部活をする日が多く学校生活の両立が難しくなってきています。 子どもにとって一番良い方法
を考えていきましょう。ご相談く
ださい。

10
担任の先生はよく子供に何か心配な事がないか、不安に思う事がないかと声を掛けてくれるそうです。子
供は安心して学校生活を送れています。いつもありがとうございます。

こちらこそ、教育活動へのご
協力ありがとうございます。

11

5段階評価のうち、できている、はあるのに対し、わからない、ではなく、出来ていない、がなぜないのでしょ
うか？

０→わからない
１→できていない
２→あまりできていない
３→大体できている
４→できている
となっております。表記が分か
りにくく申し訳ありません。

12

はこべら祭り以降、掃除が行き届いていると感じます。子供たちも、隅々を掃き掃除している様子など見受
けられ、とても清々しい気持ちにさせていただきました。

ありがとうございます。
これからも子どもたちが良い
環境で生活が送れるよう支援
していきます。

13

持久走今後も無しの理由が「怪我するから」というのは納得できず。怪我が理由なら何にも出来ないので
は…

持久走大会が中止になったの
は、現行の学習指導要領に
沿っていないということ、全国
的にみると持久走大会による
児童の事故が発生しているこ
とを踏まえ、教育活動としては
リスクが高いと判断したためで
す。１１月１０日に配布した文
書をご参照ください。

14

Webでの欠席連絡、便利だがきちんと担任は確認してないのでは？
欠席した日、忘れられていたようです。
忙しいでしょうが、事故にあってないとも限らないので確実に確認して欲しいです。

その時の状況を詳しくお知ら
せください。そのようなことが
ないように職員一同共通理解
を図っていきます。

15

自学の宿題はせめて週一にしてほしいです。五教科のプリントやワークを宿題に出してほしい。自学で花
丸をもらうためにネタ探しに時間がかかる。高学年は習い事をしていると平日は好きなことをする時間が取
れないのでストレスになっているので。

自学は「主体的に学ぶ力」を
身に付けることを狙いとしてい
ます。方法は各学年で発達段
階に応じたものを提示しており
ますのでご参照ください。他の
宿題とのバランスは考えてい
きたいと思います。

16

ウチの子供はとにかく字が汚くて、
家で何度も注意しても全く聞きません。
ずっと悩んでいましたが、担任の先生が根気よく向き合って頂きありがたいです。

ご家庭での様子も含めて、ぜ
ひご相談ください。お子様に
とって一番良い方法を一緒に
考えましょう。

17 担任の先生が、いつも一生懸命に子どもと関わってくださっていると思います。 ありがとうございます。

18

学校へ登校できておりませんので、すべての項目を「わからない」で回答をさせて頂きました。 ご回答ありがとうございま
す。現時点で回答できる範
囲で御協力ください。

19
コロナ禍で大変な中、また授業内容も昔と比べ増え続けていて、先生方色々とお忙しい中、いつもありがと
うございます。

こちらこそ、教育活動へのご
協力ありがとうございます。


